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Antrag der Fraktion Hauptsache Halle & FREIE Wähler zu einer aktuellen Stunde zur 
Stadtratssitzung am 29.09.2021 
 
Die Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER beantragt eine aktuelle Stunde zur 
Stadtratssitzung am 29.09.2021 zum Thema: Umgang mit Covid-19-Impfstoffresten in der 
Stadt Halle (Saale), insbesondere im Impfzentrum Halle.  
 
Sie soll dem vorläufigen Austausch von Meinungen und der gegenseitigen Unterrichtung 
zwischen den Mitgliedern des Stadtrates und der Verwaltung dienen.  
 
Überall in Deutschland wird derzeit versucht, die Durchimpfungsrate gegen das Coronavirus 
SARS-CoV-2 zu erhöhen. Hierbei stellt sich die Frage nach dem Umgang mit Impfstoffresten 
seit Beginn der Impfungen.  
 
Die Fraktion möchte die aktuelle Stunde im Stadtrat nutzen, um sich über die Erlasse der 
Ministerien des Landes Sachsen-Anhalt zum Umgang mit Impfstoffresten zu informieren und 
hierrüber zu diskutieren. Dazu erbittet die Fraktion insbesondere Auskunft zu folgenden 
Fragen:  
 

1. Wie viele Impfstoffreste mussten bislang im Impfzentrum Halle verworfen werden? 
(Bitte nach Monaten für das Jahr 2021 aufgeschlüsselt) 

2. Welche Erlasse welcher Ministerien hat die Verwaltung bzw. hat das Impfzentrum 
Halle zum Umgang mit Impfstoffresten erhalten? 

3. Welchen Inhalt haben diese Erlasse im Hinblick auf den Umgang mit Impfstoffresten?  
4. Wann sind die Erlasse in der Verwaltung bzw. im Impfzentrum eingegangen?  
5. Wie wurden die Erlasse durch die Verwaltung bzw. durch das Impfzentrum 

umgesetzt? 
6. Hat die Stadtverwaltung bzw. das Impfzentrum Halle im Rahmen der Umsetzung der 

Erlasse gesonderte Vereinbarungen getroffen? (Wenn ja, bitte um Informationen über 
den Inhalt und anschließende Einsichtnahme in getroffene Vereinbarungen) 

7. Wurde der Stadtrat hierrüber in Kenntnis gesetzt? (Wenn ja, wann und in welcher 
Form?)  

8. Wäre für den Abschluss solcher Vereinbarungen die Zustimmung des Stadtrates 
erforderlich?  
 

Es wird in diesem Kontext angeregt, den Leiter des Impfzentrums Halle, Herrn Daniel 
Schöppe, einzuladen. 
 
Gez. Andreas Wels 
Fraktionsvorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 


